Liebe Erziehungsberechtigte

Alle, die diese Weidenpost zum ersten Mal lesen, begrüsse ich besonders herzlich. Viermal jährlich erhalten Sie damit einen Einblick in unseren Alltag.

Gerne dürfen Sie dazu auch den Instagram-Kanal ps_weiden abonnieren oder auf den Websites der Schule und des Elternrates (siehe Fusszeile) stöbern.

Das neue Schuljahr ist schon ein paar Wochen alt. Wir haben bereits sonnige und auch regnerische Tage erlebt und uns an den neuen Alltag gewöhnt.

ANLÄSSE/PROJEKTE

Die Fotografin hat alle Kinder und Lehrpersonen portraitiert. Die Bilder werden nach den Herbstferien an der Fotowand beim Schulhauseingang zu besichtigen sein. Es gibt aktuell über 200 Kinder in der Primarschuleinheit Weiden, so viele wie schon lange nicht mehr. Wir haben grössere Klassen.

Die Elternabende wurden erstmals pro Stufe (Kindergarten, Unter- und Mittelstufe) durchgeführt.

Die 6. Klasse organisierte selbständig einen Sporttag für alle ab der PS3. Es war ein grosser Spass und hat super geklappt, obwohl das Wetter nicht wunschgemäss war.

Im Schulhaus haben wir, wie in jedem Jahr, die Evakuation im Brandfall geübt.

Mehrere Klassen gingen für einzelne Tage in den Wald. Das Drachenbootrennen erfreute die Mittelstufe. Ausserdem fanden bereits verschiedene Exkursionen (z.B. ins Fernsehstudio) und Ausflüge statt.

Auch nach den Herbstferien sind diverse Anlässe geplant. Im November organisieren wir eine Erzählnacht. Da können alle Beteiligten (grosser Kindergarten bis 6. Klasse) vielfältige Erfahrungen zum Thema "VIVA LA MUSICA" machen. Die grossen Kindergarten- und die Erstklasskinder werden von den Eltern begleitet.

Der Laternenumzug stimmt uns auf den Winter ein.

Die Adventsfenster im Neuhof werden in diesem Jahr von unserer Schule gestaltet. Geniessen Sie im Dezember einen Blick darauf.

ELTERNRAT

Am Elternabend konnten bestehende und neue Elternräte gefunden und gewählt werden. Ich danke allen herzlich, die sich für diese Zusammenarbeit zur Verfügung stellen und sich engagieren. Die erste Sitzung findet noch vor den Herbstferien statt. Im November ist ein Vortrag für Eltern geplant, der von der Elternmitwirkung Schachen organisiert wurde.

WEIDENRAT

Auch der Weidenrat mit den Delegierten aus den Primarklassen wurde gewählt und tagt bereits wieder. Kaya Hasler und Nora Bodmer aus der 6. Klasse haben in diesem Jahr das Präsidium übernommen. Vielen Dank. Begleitet wird der Rat von der Lehrperson Franziska Morger und der Schulsozialarbeiterin Cécile Schober.

PERSONELLES

Die neue Leiterin in den Betreuungsangeboten Weiden, Patricia Mächler, hat sich gut in die neue Aufgabe eingelebt und geniesst die Arbeit mit den Kindern.

In den Kindergartenklassen und in der PS1 und PS2 haben Assistentinnen ihre Arbeit aufgenommen. Sie unterstützen in verschiedenen Bereichen im Unterricht, was wir als sehr wertvoll und hilfreich erleben.

Neue Assistentinnen sind Myriam Zill und Rita Eicher.

Pascale Brunner aus der PS5 hat sich in den Mutterschaftsurlaub verabschiedet. Neben Aurora Morger als Klassenlehrperson unterrichtet in der Klasse auch Erika Herzog.

Bald starten die Herbstferien. Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern bunte, luftige und sonnige Herbsttage mit einer Auszeit vom Schulalltag.

Freundliche Grüsse

D. Mocher

Judith Stocker, Schulleiterin

WEIDENPOST I SEPTEMBER 2023

- HERBSTFERIEN SAMSTAG 30.9. BIS SONNTAG 22.10.
- SCHULTAGUNG/ALLERHEILIGEN DIENSTAG 31.10. UND MITTWOCH 1.11. unterrichtsfrei
- ERZÄHLNACHT MONTAG 13.11.
- ELTERNVORTRAG "Was Kinder stark macht", **DIENSTAG 21.11.** 19.30 Uhr Aula Weiden
- LATERNENUMZUG MITTWOCH 22.11./VD 29.11.
- WEIHNACHTSFERIEN SAMSTAG 23.12.23 BIS SONNTAG 7.1.24
- SKILAGER PS4 UND PS5 WOCHE VOM 15.1. BIS 19.1.
- WINTERFERIEN SAMSTAG 27.1. BIS SONNTAG 4.2.





